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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Ist das Leasingkonzept für die Beschaffung von Feuerwehrfahrzeugen geschei-
tert? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Ist der Vorstoß des Senators für Inneres und Sport Feuerwehrfahrzeuge zu leasen, um 
Kosten bei der Neubeschaffung zu sparen, gescheitert und wenn ja aus welchen Grün-
den? 
 

Wie viele Fahrzeuge und welche Art von Fahrzeugen wurden bislang für 
die Feuerwehr Bremen geleast und zu welchen Konditionen? 

 
Wie hoch ist der Investitionsstau bei den Feuerwehrfahrzeugen in Bremen 
aktuell (Stichtag 01.09.2023) und wie soll damit weiter umgegangen wer-
den? 

 
 

Marco Lübke, Dr. Wiebke Winter, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


